

Berburu Janda Sampai Malam Hari, Ini Kata Anggota DPRD Jabar

Agus Subekti - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 15, 2023 - 23:22



KAB. CIREBON - Ada hal menarik yang dilakukan oleh Anggota DPRD Provinsi Jawa Barat, Bambang Mujiarto ST ketika melakukan rangkaian reses di Desa Gebang Mekar, Kecamatan Gebang Kabupaten Cirebon. Bambang berburu janda sampai ke pelosok pedesaan.

Sekretaris Fraksi PDI Perjuangan Provinsi Jawa Barat beserta timnya secara khusus berburu janda - janda yang ada di wilayah tersebut.

Namun yang harus diperhatikan, bukan berburu janda muda atau janda kembang yang ada di desa tersebut melainkan janda-janda jompo yang usianya diatas 50 tahun yang masuk kriteria ekonomi rawan.

Janda-janda tersebut menjadi salah satu concern Bambang untuk dibantu dan diberikan perhatian agar bisa meringankan beban kehidupan sehari-hari.

"Kita ingin ada perhatian lebih untuk membantu meringankan beban ibu-ibu ini, terlebih ada sebagian yang sudah tidak ada tulang punggung keluarga, ini sebagai langkah awal kita agar mereka bisa survive, kita sudah siapkan tim, kita minta tim yang dilapangan juga untuk ikut terlibat, cari sebanyak-banyak dan harus dibantu,"Ujar Bambang.

Menurut dia, janda-janda jompo ini merupakan komunitas rentan secara ekonomi yang harus dibantu dan dikuatkan baik secara moral maupun materil. Oleh karena itu ia sudah memerintahkan timnya untuk bergerak dan membantu janda-janda jompo yang dalam kondisi rentan secara ekonomi.

"Tim saya akan turun membantu, ditiap desa dan di tiap kecamatan," Imbuhnya.

Bambang sadar apa yang ia lakukan saat ini belum cukup untuk menyelesaikan persoalan sosial yang ada, oleh karena itu ia mengajak semua pihak untuk ikut serta dan tergerak hatinya untuk sama- sama meringankan beban para janda jompo tersebut.

"Semoga ini menjadi lahan ibadah kita bersama, mari turun bersama untuk membantu sesama, "ungkapnya.

Bambang sendiri terlihat menyisir sejumlah rumah di Desa Gebang Mekar mencari janda -janda jompo. Bahkan cuaca hujan di Rabu (15/2) malam tidak menyurutkan langkah Bambang dalam perjalanan berburu janda.
